

## **Walchumer Grundschüler eröffnen „Blaues Klassenzimmer“**

(WS – 30.10.2025) Im Zuge des Projektes „Blaues Band“ – eine Renaturierung der Auenlandschaft entlang der Ems von Dörpen bis Salzbergen – wurden im Sommer am Emsradweg in der Walchumer Marsch drei Fischteiche angelegt (wir berichteten). An einem der Teiche entstand ein so genanntes „Blaues Klassenzimmer“ zur naturnahen Unterrichtung von Schülern im Sachkundeunterricht.

Gemeinsam mit der offiziellen Eröffnung durch den Landkreis Emsland und Vertreter des Projektes absolvierten die Walchumer Grundschüler ihren ersten Unterrichtstag im „blauen Klassenzimmer“. Das Thema war natürlich die Erhaltung des naturnahen Lebensraumes für Fische und alle vom Wasser abhängigen Lebewesen.

Der Angelsportverein Steinbild hatte sich bereit erklärt den Unterricht mit ihrem Fachwissen über heimische Fischarten und das Angeln zu gestalten. Fotos: Wilhelm Schweers



Die Rektorin der Grundschule Walchum, Gaby Weseler, bedankt sich für ein umfangreiches „Entdecker-Set“ beim Biologen Lars Stratmann von der Fischereibiologischen Station Ems-Hase und bei Anja Seibert, der Projektbegleiterin vom Landkreis Emsland.





Für die Klassen eins und zwei ist der Unterricht beendet.



Hier erklärt Hobbyangler und Gewässerwart Hermann Schmitz die heimischen Fischarten in einem Aquarium.



Hier werden die im Wasser lebenden Kleinstlebewesen in kleinen Schalen beobachtet



Hier erklärt Hobbyangler Hermann-Josef Telgen  
die Handhabung einer Angelrute



Hier erklärt Hobbyangler Holger Hertel  
den Unterschied zwischen angeln und fischen.